

AVÈNEMENT DE L'ÂGE D'OR SOLAIRE

CANALISATION DU CONCILE INTERSTELLAIRE,
LE CONCILE DES VINGT-QUATRE VIEILLARDS,
MELCHISÉDECKS

REÇU PAR MAITREYAKAÏ KARTIKEYAÏ CRISTAL DIAMANT



DÉCOUVREZ LE MESSAGE STELLAIRE CI-DESSOUS, EN PDF

POUR LA VIDÉO DU MESSAGE CÉLESTE INTERSTELLAIRE,

VOUS TROUVEREZ LE LIEN EN BAS DE PAGE

SOYEZ LES BIENVENUS,

IL Y A LONGTEMPS QUE NOUS NE SOMMES PAS VENUS, TELLEMENT
LONGTEMPS. NOUS VENONS RAREMENT DANS VOTRE SYSTÈME, DANS VOTRE
GALAXIE. NOUS SOMMES UN CONCILE INTERSTELLAIRE ET CE CONCILE
INTERSTELLAIRE AIDE LES GALAXIES, MAIS ÉGALEMENT, AIDE JE DIRAIS, CEUX
QUI SONT DANS CETTE GALAXIE.

NOUS ATTENDIONS DEPUIS LONGTEMPS CET AVÈNEMENT DE L'ÂGE D'OR. NOUS VENONS D'UN SYSTÈME EXTRÊMEMENT LOINTAIN, SI LOIN. SUR VOTRE SYSTÈME, IL Y A DES ÉMISSAIRES, ET CES ÉMISSAIRES SONT LE RELAIS, AVEC CE LOINTAIN. CE N'EST PAS UNE QUESTION D'ESPACE, C'EST UNE QUESTION DE VITESSE.

DEPUIS LA NUIT DES TEMPS, AU DÉBUT DE VOTRE TERRE, AU MILIEU DE VOTRE TERRE, ET AU FINAL DE VOTRE TERRE, SEULEMENT CES PÉRIODES-LÀ, NOUS VENONS, SEULEMENT CES PÉRIODES. NOUS SOMMES LES GARDIENS DE CE NOYAU, DEPUIS DES MILLÉNAIRES, ET LE COMMENCEMENT DE LA CRÉATION. L'HUMANITÉ EST VENUE APRÈS, SUR CETTE TERRE, EXTRÊMEMENT JEUNE, *EXPÉRIMENTER, AU NIVEAU DE L'ÂME. C'EST LÀ QUE L'AVENTURE A COMMENCÉ, INTERSTELLAIRE.*

ON NOUS APPELLE AUSSI DES GARDIENS, DES GARDIENS DU SOLEIL. IL Y A TROIS SOLEILS CENTRAUX (CENTRAUX), UNE TRINITÉ, MAIS CES TROIS SOLEILS CENTRAUX SONT IMPORTANTS. MAIS DE CES TROIS SOLEILS CENTRAUX, IL PEUT Y AVOIR UNE ESSENCE, ET C'EST COMME CELA QU'UN NOYAU SE CONSTRUIT. UNE FOIS QU'IL EST CONSTRUIT, C'EST, JE DIRAIS, INSTALLÉ DANS L'ESPACE, ET PETIT À PETIT, EH BIEN, UNE PLANÈTE SE FORME DANS CET ESPACE.

LES CONSTRUCTEURS DE FORME QUE NOUS SOMMES, EH BIEN, NOUS SOMMES DES GARDIENS DE L'ESPACE MAIS SURTOUT DE CE NOYAU, CAR CE NOYAU EST LE PLUS IMPORTANT, IL DONNE LA VIE À TOUS LES ÉLÉMENTS. PARFOIS, SUR UN AUTRE SYSTÈME, CE N'EST PAS (CE NE SONT PAS) LES MÊMES ÉLÉMENTS, ET COMME CE N'EST PAS LES MÊME ÉLÉMENTS, EH BIEN IL Y A DIFFÉRENTS ENDROITS DU SYSTÈME, ET LE VIDE EST TOUJOURS REMPLI PAR LE RENOUVEAU, COMME UNE NOUVELLE TERRE.

LORSQU'UNE TERRE S'ÉLOIGNE, EH BIEN ELLE EST TOUJOURS AIDÉE. VOTRE TERRE A ÉTÉ AIDÉE À SE RAPPROCHER DE LA TERRE CENTRALE DU NOYAU CAR AUTOUR D'UN GRAND GRAND NOYAU, IL Y A BEAUCOUP DE PLANÈTES, MAIS SI UNE PLANÈTE EST RETARDATAIRE, CELA PREND DES MILLIERS D'ANNÉES POUR

QU'ELLE REVIENNE À SON ORIGINE. SON ORIGINE EST IMPORTANTE, CAR ELLES SONT LIÉES LES UNES AUX AUTRES. CHAQUE ESPACE EST IMMENSE EN SOI-MÊME. IL Y A BEAUCOUP DE DIMENSIONS.

VOTRE TERRE A FAIT UN LONG VOYAGE. IL Y AVAIT DEUX TERRES DANS LE TEMPS. IL N'EN RESTE UNE MAIS CETTE TERRE, JE DIRAIS, EST VOTRE NOYAU. LE RESTANT A ÉTÉ SAUVEGARDÉ, ET COMME IL A ÉTÉ SAUVEGARDÉ, EH BIEN IL A PU ÊTRE SAUVÉ ET RECONSTRUIT, PLUSIEURS FOIS. IL FAUT DES MILLIERS D'ANNÉES. LE PROCESSUS AYANT RÉUSSI, DES ÂMES SONT VENUES SUR CETTE TERRE, UNE TERRE TRÈS JEUNE, FAIRE LEUR EXPÉRIENCE, POUR GRANDIR DANS L'UNIVERS, L'AVENTURE DE L'ÂME. L'AVENTURE DE L'ÂME EST MAGNIFIQUE, JOINTE AU NOYAU EST MAGNIFIQUE.

LES ANCIENS SONT VENUS, JE DIRAIS, AIDER CE NOYAU, SURTOUT LE STABILISER, CAR IL Y A BEAUCOUP DE VENTS SOLAIRES DANS VOTRE ESPACE. MAIS VOTRE TERRE A CONNU AUSSI, IL Y A BEAUCOUP DE DÉBRIS DANS VOTRE ESPACE. ILS ONT ÉTÉ REPOUSSÉS AFIN QUE VOTRE TERRE PUISSE RESPIRER MAIS ELLE A CHANGÉ D'ESPACE, PLUSIEURS FOIS, QUI LUI A PERMIS D'AVOIR UN NOUVEAU BATTEMENT, CAR VOUS ÊTES CALQUÉ SUR LE BATTEMENT DE LA TERRE. VOTRE CORPS EST CALQUÉ SUR LE MAGNÉTISME DE LA TERRE. IL FAUT LE COMPRENDRE EN SOI-MÊME.

MAINTENANT QUE VOUS VOUS ÊTES RAPPROCHÉ D'UN AUTRE ESPACE, ET ENCORE D'UN AUTRE ESPACE, ENCORE D'UN AUTRE ESPACE, EH BIEN L'AIR EST DIFFÉRENT, LE SOLEIL EST DIFFÉRENT, MAIS L'ÂME, JE DIRAIS, EST EN SOI-MÊME ALLÉGÉE CAR ELLE A BEAUCOUP SUBI MAIS MAINTENANT ELLE EST ALLÉGÉE, C'EST CE QUI PERMET L'ÂGE D'OR.

LORSQU'UNE ÂME EST ALLÉGÉE, L'ESPRIT EST ALLÉGÉ, ELLE PEUT FAIRE UN PAS. ET NOUS PARLONS DE L'ESPRIT COLLECTIF DE L'HUMANITÉ. NOUS PARLONS DE L'ÂME COLLECTIVE DE L'HUMANITÉ. ET CELA A DURÉ DES MILLIARDS D'ANNÉES. MAIS MAINTENANT VOUS ÊTES DANS UN ESPACE NOUVEAU, COMME UNE PENSÉE NOUVELLE, ET IL EST IMPORTANT DE COMPRENDRE, D'AJUSTER VOS CORPS AU FUR ET À MESURE CAR IL Y A

PARFOIS UN MAL ÊTRE À L'INTÉRIEUR MAIS C'EST MOMENTANÉ, CAR VOS CELLULES DOIVENT S'ADAPTER À CE RENOUVEAU QUE VOUS APPELEZ L'ÂGE D'OR.

POURQUOI L'ÂGE D'OR ? VOTRE SOLEIL A REJOINT DEUX AUTRES SOLEILS MAIS IL A REJOINT AUSSI, ENCORE, UN AUTRE SOLEIL ET CELA FAIT QUATRE SOLEILS MAIS IL Y A UN SOLEIL AU MILIEU ET CELA FAIT CINQ SOLEILS QUI SONT RELIÉS LES UNS AUX AUTRES, ET CES CINQ SOLEILS, À L'INTÉRIEUR DE CET ESPACE DES SOLEILS, IL Y A DES MILLIERS DE KILOMÈTRES. CE QUE VOUS APPELEZ L'ESPACE, ET CET ESPACE EST TELLEMENT IMMENSE, LES ÉTOILES SONT MAGIQUES ET CHAQUE ESPACE EST UN PEU DIFFÉRENT DES UNS DES AUTRES, MAIS ILS PEUVENT, JE DIRAIS, ÊTRE ALIGNÉS COMME DANS LES TEMPS PASSÉS LOINTAINS.

L'ÂGE D'OR A ÉTÉ LE PROCESSUS DE L'ALIGNEMENT DE CES SOLEILS ET DE CES ÉTOILES. LORSQU'ELLES TOURNENT SUR SOI-MÊME (ILS TOURNENT SUR EUX-MÊMES), CES SOLEILS, SI UNE PLANÈTE A BEAUCOUP DE PENSÉES, DE DIFFICULTÉS, L'ÉETHER EST NETTOYÉ. SI L'ÉETHER N'ÉTAIT PAS NETTOYÉ, DE CHAQUE PLANÈTE, VOUS NE POURRIEZ PAS FAIRE VOTRE ÉVOLUTION. DONC IL FAUT AÉRER, SANS CESSER, ET SANS CESSER, LES ESPACES MAIS C'EST AUSSI À CHACUN DE VOUS, DE FAIRE L'INTÉRIEUR DE VOUS-MÊME, DE VOTRE ESPRIT, ET D'ALLÉGER VOS CELLULES AUSSI, CAR TOUT A BESOIN D'ESPACE, ON L'APPELLE LA GRANDEUR INFINIE.

LORSQUE CES ESPACES SONT INTER-RELIÉS, L'AIR EST, JE DIRAIS, PLUS CLAIR EN SOI-MÊME, ET VOUS POUVEZ RESPIRER MIEUX EN SOI-MÊME. POURQUOI ? CELA EST UN PROCESSUS IMPORTANT À FAIRE. IL Y A UNE RAISON, L'ESPRIT. L'ESPRIT A BESOIN DE CETTE PLACE, POUR, JE DIRAIS, ATTEINDRE À UN MOMENT DONNÉ, LA CLARTÉ. SANS CETTE CLARTÉ, ELLE NE PEUT PAS FAIRE LE PAS SUIVANT, ET LE PAS SUIVANT EST LE PLUS IMPORTANT DANS LE JUSTE MILIEU.

MAIS IL Y A AU-DELÀ DU JUSTE MILIEU. COMME IL Y A AU-DELÀ DU JUSTE MILIEU, CELA CONCERNE UN AUTRE SYSTÈME, QUE VOUS APPELEZ L'ÂGE D'OR.

ET CE SYSTÈME EST LES PLÉIADIENS, ET AU-DELÀ, ET AU-DELÀ. ILS ONT FAIT LE MÊME PROCESSUS QUE VOUS, DEPUIS DES MILLÉNAIRES, MAIS ILS ONT LAISSÉ UN VIDE DERRIÈRE EUX, ET CE VIDE EST REMPLI TOTALEMENT.

VOTRE PLANÈTE A TROUVÉ SON AXE, AVEC D'AUTRES PLANÈTES AUTOUR POUR MAINTENIR LA DENSITÉ DE CET ESPACE QU'ILS ONT LAISSÉ DERRIÈRE. CELA VA VOUS PERMETTRE, EN RÉALITÉ, D'AVOIR PLUS DE POSSIBILITÉ, JE DIRAIS, DE PENSER DIFFÉREMMENT, MAIS VOUS ÊTES HABITUÉS À VOTRE ANCIEN SYSTÈME, DEPUIS DES MILLÉNAIRES.

MAINTENANT, CHANGER VOS PENSÉES, DIFFÉREMMENT, REDEVENEZ L'ENFANT INTÉRIEUR, LORSQUE VOUS AVEZ ÉTÉ, JE DIRAIS, POUR LA PREMIÈRE FOIS, DANS UN SYSTÈME, L'ENFANT INTÉRIEUR QUI REGARDE LES ÉTOILES MAIS QUI AVANCE ET QUI AVANCE. LES ÉTOILES SONT DES PLANÈTES MAIS TRÈS TRÈS LOINTAINES. ELLES VOUS ÉCLAIRENT. ELLES VOUS GUIDENT, EN RÉALITÉ, MAIS VOTRE ESPRIT, JE DIRAIS, DOIT AVOIR UN CALME PLAT, DANS SA TOTALITÉ, CAR S'IL Y A TROP DE PENSÉES, IL NE PEUT PAS RECEVOIR, JE DIRAIS, D'AUTRES PENSÉES. C'EST UNE CONFIANCE INÉE EN VOUS-MÊME CAR VOTRE CORPS VOUS EST PRÊTÉ, EN RÉALITÉ. VOUS CHANGEZ SOUVENT DE CORPS.

MAIS MAINTENANT, EH BIEN, IL Y A UN MOMENT OÙ LE PROCESSUS DOIT S'ARRÊTER, POUR AVOIR UN AUTRE CORPS. LE CORPS DE LUMIÈRE QUE VOUS AVEZ EST PRIMORDIAL, PUISQU'IL EST ÉTERNEL, MAIS IL PEUT JE DIRAIS, RECEVOIR UNE ENVELOPPE PLUS AFFINÉE QUE VOTRE MATIÈRE ELLE-MÊME, ET TELLEMENT AFFINÉ, QU'IL EST LIÉ À L'ÂME DIFFÉREMMENT, ET LIÉ À L'ESPRIT DIFFÉREMMENT, QU'ON APPELLE LE CORPS BLANC.

POURQUOI LE CORPS BLANC ? C'EST COMME DES CELLULES QUI NE FONT QU'UN. ELLES SONT TELLEMENT UNIFIÉES MAIS CELA S'APPELLE LE JUSTE MILIEU DE VOTRE ESPRIT. LE JUSTE MILIEU EST IMPORTANT. IL FAUT DES MILLÉNAIRES POUR L'ATTEINDRE ET VOTRE PLANÈTE L'A ATTEINT, MAIS L'HUMANITÉ, JE DIRAIS, AVANCE VERS CE PAS FINAL, AVANT DE PASSER DANS UN AUTRE ESPACE, C'EST CE QUI S'APPELLE ÉVOLUTION EN SOI-MÊME.

EN ÉTANT LES GARDIENS DU NOYAU, NOUS RESTERONS, JE DIRAIS, POUR AIDER VOTRE TERRE, CAR IL Y A BEAUCOUP DE VENTS COSMIQUE SUR VOTRE TERRE ET IL A BEAUCOUP DE MÉTÉORITES ÉGALEMENT AUTOUR ET NOUS ÉVITONS QUE VOTRE TERRE, JE DIRAIS, RENTRE EN COLLISION, COMME ELLE EST RENTRÉE EN COLLISION IL Y A TRÈS TRÈS LONGTEMPS, CAR IL FAUT ÉNORMÉMENT DE TEMPS POUR QUE VOTRE TERRE, JE DIRAIS, AIE UNE SORTE DE MATIÈRE MAIS L'ÉTAT SUIVANT SERA BEAUCOUP PLUS AFFINÉ.

IL Y A BEAUCOUP MOINS DE MATIÈRE. C'EST CE QUI PERMET À L'ÂME, JE DIRAIS, DE RESPIRER BEAUCOUP MIEUX ET DE L'ESPRIT, DE COMPRENDRE BEAUCOUP MIEUX, D'ALLER À L'ESSENTIEL DIRECTEMENT.

IL N'A PAS D'ATTENTE NI DE SÉPARATION. DANS CES SYSTÈMES, JE DIRAIS, COMME LES PLÉIADIENS, IL N'A PAS COMME CELA, EH BIEN ILS ONT PASSÉ LE PROCESSUS COMME VOUS ET IL (LE PROCESSUS) A MARCHÉ DANS SA TOTALITÉ ET CES GARDIENS QUE VOUS appelez LES PLÉIADIENS, JE DIRAIS, ONT FAIT UN PROCESSUS LONG ÉGALEMENT.

MAIS IL N'Y A PAS DE TEMPS. IL Y A D'UN ESPACE À UN AUTRE ET CET ESPACE EST LE PLUS IMPORTANT EN SOI-MÊME MAIS ILS VONT CONTINUER À FAIRE LEUR PROPRE ÉVOLUTION, DONC ILS VONT REMONTER SUR UN ESPACE, TOUT À FAIT DIFFÉRENT. ET CET ESPACE OÙ SE FERA UN VIDE OÙ IL Y A BEAUCOUP D'ESPACE À L'INTÉRIEUR DE CE VIDE, EH BIEN, VOTRE SYSTÈME SOLAIRE PRENDRA CETTE PLACE AU FUR ET À MESURE ET, JE DIRAIS, DE NOUVELLES PLANÈTES S'INSTALLERONT À VOTRE PLACE, JE DIRAIS, OÙ VOUS ÊTES ACTUELLEMENT.

EN REMPLISSANT CE VIDE, JE DIRAIS, L'ÂME A UNE AUTRE CLARTÉ, L'ESPRIT A UNE AUTRE CLARTÉ, ET CELA EST LE BUT DE TOUT L'HUMANITÉ, ENTIÈRE, JE DIRAIS, D'ATTEINDRE LE JUSTE MILIEU, EN SOI-MÊME, ET CE JUSTE MILIEU EST LE PLUS IMPORTANT.

EH BIEN, LE PASSE NE FUT PAS FACILE, EN RÉALITÉ MAIS IL ATTEINT SON BUT, PUISQUE L'ÂGE D'OR EST BIEN POSÉ EN SOI-MÊME MAIS DANS L'ÂGE D'OR IL Y A DES RÈGLES ÉGALEMENT, DES RÉGLES UNIVERSELLES, CAR L'ÂGE D'OR EST TOUT À FAIT DIFFÉRENT. NOUS VOUS EN PARLERONS PLUS TARD MAIS POUR L'INSTANT, SACHEZ QUE VOUS ÊTES ARRIVÉ, VOTRE TERRE, VOTRE NOYAU À UN POINT CENTRAL, JE DIRAIS, DE TROIS SOLEILS ET VOUS ÊTES LE QUATRIÈME

SOLEIL. C'EST UNE PARTIE D'UNE FACE DU CUBE DE DIEU, EN RÉALITÉ, CAR LE CUBE DE DIEU COMPREND DES MULTIPLES UNIVERS ET DES MULTIPLES ESPACES.

MAIS L'ÂME, JE DIRAIS, LORSQU'ELLE CHANGE DE DIMENSION, CELA EST TOUT À FAIT DIFFÉRENT. ELLE SE SENT UN PETIT PEU PERDUE CAR IL Y A BEAUCOUP, JE DIRAIS, BEAUCOUP DE RÉINCARNATIONS ET CES RÉINCARNATIONS ET DE RÉINCARNATIONS.

MAINTENANT JE DIRAIS ELLE DOIT UN PEU SE POSER, AVANT DE REPRENDRE UNE ROUTE, ELLE SE POSERA UN PEU MAIS LA ROUTE LA ROUTE SERA ÉCLAIRÉE DEVANT ELLE MAIS C'EST À CHACUN DE RESTER, JE DIRAIS DE LAISSER LA PLACE À L'ESPRIT, LE JUSTE MILIEU ÊTRE, JE DIRAIS, EN VOUS-MÊME : CORPS, ÂME, ESPRIT, IL EST IMPORTANT, LES TROIS COORDINATIONS EN SOI-MÊME, EN UNE SEULE, CAR OU SINON, EH BIEN CELA NE MARCHE PAS EN RÉALITÉ.

TROIS EN UN SEUL, C'EST CELA LA DIRECTION, LA DIRECTION D'UNE ÉTOILE QUI EST IMPORTANTE, ET DANS CE SYSTÈME NOUVEAU IL Y A UN QUADRANT DE PLUSIEURS ÉTOILES. IL Y A COMME DEUX LUNES, DEUX LUNES BLANCHES EN UNE, QUI PERMETTENT, JE DOIS DIRE, DE REFROIDIR CE SYSTÈME CAR IL EST IMMENSE ET IMMENSE ET IL Y A DÉJÀ BEAUCOUP DE GALAXIES DEDANS.

CETTE AVENTURE, DE VOYAGEUR QUE VOUS ÊTES, POUR L'ÉVOLUTION, EST LA PLUS IMPORTANTE, CAR, JE DIRAIS, L'ESPACE EST IMMENSE À L'INFINI. IL Y A L'INSPIRE ET L'EXPIRE ET VOTRE CŒUR A UN INSPIRE ET UN EXPIRE. IL S'ADAPTERA AUTOMATIQUÉMENT À CE CHANGEMENT. NOUS SOMMES, JE DIRAIS, DES CONSEILLERS, JE DIRAIS, D'UNE GRANDE LIGNÉE DE MERLCHISÉDECKS, JE DIRAIS, CAR NOUS SOMMES, EN RÉALITÉ, LES GARDIENS DE CET ÂGE D'OR. NOUS LE PRÉPARONS DEPUIS DES SIÈCLES ET DES SIÈCLES.

EN EFFET, JE DIRAIS, LES REPRÉSENTANTS SONT DANS PLUSIEURS ESPACES ET DIMENSIONS EN SOI-MÊME CAR CHACUN, JE DIRAIS, REÇOIT TOUJOURS UNE TERRE, UNE NOUVELLE TERRE, OU MÊME UNE ANCIENNE TERRE DANS UN ESPACE OU MULTIPLE UNIVERS, EH BIEN REÇOIT TOUJOURS, JE DIRAIS, L'AIDE.

POURQUOI L'AIDE ? EH BIEN, LA TRANSFORMATION DE VOTRE ESPRIT, DANS LE JUSTE MILIEU, EST LE PLUS IMPORTANT, DANS LA STABILITÉ, SURTOUT DANS VOTRE SYSTÈME QUI CONTIENT LE CORPS PHYSIQUE, ET CE CORPS PHYSIQUE, JE DIRAIS, EST LE PLUS IMPORTANT.

IL Y A VOTRE TERRE EN SOI-MÊME MAIS UN SOLEIL FROID PERMET DE STABILISER LA GRAVITÉ AFIN QUE VOTRE PLANÈTE, SOIT STABLE EN ELLE-MÊME ET L'HUMANITÉ S'HABITUERA, AU FUR ET À MESURE, AU CHANGEMENT D'AIR QU'IL Y AURA SUR VOTRE PLANÈTE. VOUS AVEZ EU, DANS VOTRE SYSTÈME SOLAIRE, À CHANGER BEAUCOUP BEAUCOUP, LES TEMPS SONT DÉRÉGLÉS ET IL Y AVAIT UN AJUSTEMENT ENTRE LES TROIS SOLEILS, À RÉALISER, JUSQU'AU QUATRIÈME SOLEIL.

MAINTENANT, LES QUATRE SOLEILS ENVOIENT DES RAYONS, JE DIRAIS, À CHAQUE SYSTÈME, DONT À VOTRE SYSTÈME, JE DIRAIS, DANS LE NOYAU, DIFFÉREMMENT. CELA EST AJUSTÉ DANS SA TOTALITÉ PAR VOS CONSTRUCTEURS DE FORME. MAIS MAINTENANT, SUR LE SOL, IL Y A UN RENOUVEAU. POURQUOI ? IL A ÉTÉ ASSÉCHÉ ET A ÉTÉ POLLUÉ DEPUIS DES ANNÉES ET DES ANNÉES NOUS AVONS DÉPOLLUÉ VOTRE SOL. MAIS MAINTENANT LE SOL, JE DIRAIS, A ÉTÉ NETTOYÉ DANS SA TOTALITÉ CAR UNE NOUVELLE VÉGÉTATION VA ÉMERGER EN SOI-MÊME :

DANS LE SAHARA IL Y AURA DE L'EAU QUI SERA DÉCOUVERT ET IL AURA DES PLANTATIONS, DE NOUVEAUX ARBRES AUSSI, QUI PERMETTRA À L'AFRIQUE DE NE PLUS ÊTRE DÉSERTIQUE MAIS QUI PERMETTRA AUSSI, À CE NIVEAU À NOURRIR PLUS DE PERSONNE SUR VOTRE TERRE QUI FONT L'EXPÉRIENCE DE LA RÉINCARNATION.

CELA EST PRÉVU DANS PLUSIEURS PAYS À LA FOIS CAR LES PAYS ONT ÉTÉ SÉPARÉS ET MAINTENANT ILS S'UNIFIENT DE PLUS EN PLUS. IL Y A DES LANGUES DIFFÉRENTES MAIS IL Y EN AURA UNE LANGUE UNIVERSELLE QUI PERMETTRA, JE DIRAIS, LA COMMUNICATION DANS SA TOTALITÉ.

BIEN SÛR, LORSQU'IL Y A UNE TRANSFORMATION, JE DIRAIS, COMME LE PAILLON QUI SORT DE SA CHRYSALIDE, EH BIEN CELA EST PARFOIS DIFFICILE À SORTIR MAIS LA FINALITÉ EST TOUJOURS LA FINALITÉ ET LE BUT CENTRAL EST TOUJOURS LE BUT CENTRAL. LA SURFACE, JE DIRAIS, EST IMPORTANTE, DE VOTRE TERRE, ET LES EXPÉRIENCES DES ÂMES QUI VIVENT SUR CETTE TERRE, ONT BESOIN D'UN ÉQUILIBRE, JE DIRAIS, DE L'EAU, DE L'ALIMENTATION, TOUT CELA SERA CAR DES MILLÉNAIRES ONT ÉTÉ NÉCESSAIRES POUR LE RÉALISER.

MAINTENANT, JE DIRAIS, QUE L'ÂGE D'OR EST INSTALLÉ, EH BIEN, TOUT CE QUI A ÉTÉ PRÉPARÉ DEPUIS DES SIÈCLES ET DES SIÈCLES, JE DIRAIS, EH BIEN VA RÉ-ÉMERGER SERA VISIBLE ET ACTIF DANS SA TOTALITÉ. LE NOYAU DE VOTRE TERRE, IL N'Y A PAS DE DANGER. IL Y A PLUS D'AURORES BORÉALES MAGNIFIQUES MAIS IL Y A AUSSI DE L'EAU ET DE LA PLUIE UN PEU PLUS SOUVENT, POUR ALLER DANS LA PROFONDEUR DE VOTRE CROÛTE TERRESTRE POUR LAISSER, JE DIRAIS, CE TERRAIN PUR EN SOI-MÊME, CAR C'EST LÀ OÙ POUSSENT LES RACINES DES ARBRES ET C'EST LÀ QUE VOUS MARCHEZ SUR CE SOL.

MAINTENANT, CE SOL, JE DIRAIS, A ÉTÉ NETTOYÉ DANS SA PROFONDEUR. L'EAU A ÉTÉ NETTOYÉE DANS SA PROFONDEUR. VOUS TROUVEREZ DANS LES FONDS MARINS DES SECRETS RÉVÉLÉS CAR IL Y A BEAUCOUP, JE DIRAIS, D'ALIMENTATION, PAR L'EAU EN SOI-MÊME. VOTRE CORPS EST À QUATRE-VINGT POUR-CENT D'EAU. IL A BESOIN DE CETTE EAU PURE MAIS AUSSI D'UN AIR PUR. LA TOTALITÉ DE LA TRANSFORMATION DE LA PLANÈTE MAINTENANT.

MAINTENANT IL RESTE SIMPLEMENT, JE DIRAIS, L'HUMANITÉ, QUI DOIT COMPRENDRE QUE LA PLANÈTE EST NETTOYÉE DANS SA TOTALITÉ ET QUI PERMETTRA UNE EXPANSION, ET VOUS PERMETTRA, JUSTEMENT, DE CONTINUER VOTRE ÉVOLUTION. MAIS SACHEZ QUE TOUT, DANS LES ESPACES, QUELS QU'ILS SOIENT, MÊME DE DIFFÉRENTES ESPÈCES QU'ILS SOIENT, DANS TOUTE LA GALAXIE, ILS FONT LA MÊME ÉVOLUTION, À DES DEGRÉS DIFFÉRENTS.

L'ÉVOLUTION EST LA PLUS IMPORTANTE, DU CORPS HUMAIN AU CORPS DE LUMIÈRE ET DU CORPS DE LUMIÈRE AU CORPS SOLAIRE. CELA PEUT PRENDRE DES MILLIERS DE RÉINCARNATIONS MAIS LORSQU'ON ARRIVE À UN FINAL, CELA EST LA MAGIE. VOUS CHERCHEZ À RENTRER À LA MAISON CÉLESTE TOUJOURS, DE VOS ORIGINES, MAIS VOUS ÊTES PARTI DE VOTRE MAISON DE L'ORIGINE, DEPUIS DES MILLIARDS ET DES MILLIARDS D'ANNÉES. LA SEULE FAÇON DE RETROUVER UN ESPACE, JE DIRAIS, MAIS PAS D'OÙ VOUS VENEZ ENCORE, MAIS D'UN ESPACE MAGIQUE, EH BIEN, C'EST L'ÂME ET L'ÂME A BESOIN DE BASES SOLIDES, L'ÉVOLUTION.

LE CORPS DE LUMIÈRE A BESOIN DE LA FLUIDITÉ DE VOS CELLULES, DE LA PENSÉE, DE VOS ÉMOTIONS. ELLES DOIVENT ÊTRE CLAIRES, EXTRÊMEMENT CLAIRES COMME UNE EAU LIMPIDE, CAR VOTRE SANG, JE DIRAIS, TOURNE AUTOUR DE TOUT CELA ET À L'INTÉRIEUR, EH BIEN LE SANG A BESOIN DE CETTE CLARTÉ, L'ESPRIT A BESOIN DE CLARTÉ MAIS LORSQUE VOUS ATTEIGNEZ UN STADE, EH BIEN LE MENTAL DISPARAÎT. IL Y A UN MENTAL, JE DIRAIS, BEAUCOUP PLUS ÉLEVÉ, JE DIRAIS, UNIFIÉ À L'ÂME DANS SA TOTALITÉ, COMME ON APPELLE LE JOYAU DU DIAMANT DU SOUTRA DU CŒUR.

LE DIAMANT VOUS PERMET, JE DIRAIS, D'AVOIR MILLE FACETTES, LES MILLE FACETTES DE LA RÉINCARNATION DE VOTRE ÉVOLUTION, CELA PEUT PRENDRE DU TEMPS MAIS LORSQUE CHAQUE JOYAU RÉAPPARAÎT, JE DIRAIS, QUI EST VOTRE ESPRIT, FUSIONNÉ AU JUSTE MILIEU ET EN UN SEUL ESPRIT DANS SA TOTALITÉ, ON A LE JOYAU AUSSI, CAR LE JOYAU EST AUSSI UNE FORMATION D'UNE ÉMANATION DE VOTRE CŒUR, ET VOTRE CŒUR EST IMPORTANT. IL CONTIENT BEAUCOUP D'INFORMATIONS MAIS IL CONTIENT AUSSI BEAUCOUP D'AMOUR ET CET AMOUR EST IMPORTANT.

LA CONFIANCE EN SOI-MÊME EST LE PLUS IMPORTANT. LE LÂCHER PRISE EST LE PLUS IMPORTANT. SANS CES PHASES CELA N'EST PAS POSSIBLE, VOUS VOUS RETARDEZ VOUS-MÊME ET VOUS RETARDER CE N'EST PAS BIEN POUR VOTRE ÂME. ELLE A BESOIN, JE DIRAIS, D'AVANCER, DE CLARTÉ, D'ALLER DANS SA PROPRE ORIGINE, LÀ OÙ ELLE EST VENUE UN JOUR, VOUS LE SAUREZ MAIS CELA S'APPELLE ÉVOLUTION.

LE CORPS DE LUMIÈRE VA ÉCLAIRER UN PEU PLUS, QUI VA PERMETTRE, JE DIRAIS, DE VOUS AIDER, MAIS CELA CONCERNE CHAQUE STADE D'ÉVOLUTION,

POUR UN GROUPE, POUR UNE PERSONNE ÉGALEMENT, POUR LE GROUPE DE LA PLANÈTE ENTIÈRE, L'HUMANITÉ ENTIÈRE. LORSQU'UNE HUMANITÉ EST LIÉE UNIVERSELLEMENT, EH BIEN, ELLE AVANCE. TOUT LE MONDE A UNE ÂME, TOUT LE MONDE A UN CŒUR ET UN ESPRIT, DONC UNE ÂME ET UN ESPRIT. PERSONNE, JE DIRAIS, N'AURAIT PAS CELA. ILS L'ONT TOUS À LA NAISSANCE ILS SONT DIFFÉRENTS DANS LE CŒUR, DANS LA PENSÉE, DANS L'ÉVOLUTION, C'EST REJOINDRE, JE DIRAIS, LÀ OÙ NOUS SOMMES SORTIS, D'UN ESPACE EXTRÊMEMENT DIFFÉRENT, QU'ON APPELLE, JE DIRAIS, LA DIVINITÉ EN SOI-MÊME CAR LA DIVINITÉ EN SOI-MÊME C'EST TOUT L'ESPACE ENTIÈREMENT, C'EST, JE DIRAIS, DES MILLIARDS ET DES MILLIARDS DE PLANÈTES, JE DIRAIS, HABITÉES ET VOTRE PLANÈTE EH BIEN, ELLE S'EST ÉLOIGNÉE, VOTRE TERRE, MAIS ELLE A REJOINT, EH BIEN, SON POINT FOCAL POUR AVOIR, JE DIRAIS, UNE COMMUNICATION, UN ÉCHANGE, PLUS TARD AVEC UN AUTRE SYSTÈME, QUI PERMETTRA UNE AUTRE ÉVOLUTION.

MAIS C'EST CELA, EN MÊME TEMPS, JE DIRAIS, QUE L'ESPRIT NE DOIT PAS, JE DIRAIS, MÉLANGER TOUTES CES PENSÉES, ET TOUTES CES ÉMOTIONS, CAR CES CHEMINS, DANS LES ESPACES, ET CES SOLEILS, JE DIRAIS, BRÛLERONS DESSUS, ET NETTOIERONT, JE DIRAIS, AUTOUR DE VOTRE SYSTÈME. NOUS L'AVONS FAIT IL Y A LONGTEMPS, NOUS L'AVONS FAIT ET AVANT ET AVANT ET AVANT. MAIS MAINTENANT, JE DIRAIS QUE VOTRE TERRE A UN LIBRE ARBITRE, NOUS L'AIDIONS ENCORE UN PEU, POUR ATTEINDRE.

MAIS MAINTENANT QUE VOUS VOUS RAPPROCHEZ D'UN POINT CENTRAL, CE SERA DIFFÉRENT. IL Y AURA D'AUTRES SYSTÈMES ÉGALEMENT QUI VOUS AIDERONT, ET LA TRANSFORMATION, ON L'APPELLE LE COCON DU PAPILLON, LA CHRYSALIDE, ET C'EST IMPORTANT LA CHRYSALIDE ET CETTE CHRYSALIDE, JE DIRAIS, EST L'IMAGE DE VOTRE ÂME, ET L'ÂME, JE DIRAIS, IL Y A UNE ÂME INDIVIDUELLE, ET UN ÂME COLLECTIVE ÉGALEMENT.

VOUS N'ÊTES PAS SEUL DANS CE SYSTÈME. VOUS N'ÊTES PAS SEULS DANS LES GALAXIES, IL Y A DES MILLIARDS ET DES MILLIONS D'ÂMES QUI ONT FAIT LEUR CHEMIN, COMME VOUS, DES CENTAINES, POUR REJOINDRE, UN JOUR, L'ÂME OÙ ELLES SONT VENUES, ET À LEUR PLACE, POUR DEVENIR, UN JOUR, DES ÉMISSAIRES POUR DES VOYAGEURS. EH BIEN, VOUS ÊTES UNE JEUNE POPULATION D'ÂMES. IL Y A DES ANCIENS SUR CETTE TERRE POUR VOUS

ACCOMPAGNER MAIS LA JEUNE POPULATION A PRIS DU TEMPS, ÉGALEMENT, DE S'ÉVEILLER, POUR S'ÉVEILLER DE SE SORTIR DE CETTE CHRYSALIDE. MAINTENANT L'ÂGE D'OR, EST ACCORDÉ, JE DIRAIS, MAIS TOUJOURS AIDÉ PAR DES ANCIENS, JE DIRAIS, DEPUIS LA NUIT DES TEMPS.

LORSQU'UN NOYAU SE RÉVEILLE, IL Y A UN AUTRE NOYAU FROID, À L'INTÉRIEUR, ET CE NOYAU PERMET DE FAIRE UN ÉQUILIBRE POUR VOTRE CORPS, POUR LE MAINTIEN DE VOTRE ADN, ET DE VOS CELLULES, QUI PERMETTRA AUSSI, EH BIEN, DE DONNER PLUS DE PLACE À L'ÂME, DE FAIRE LE PAS SUIVANT ET PAS SUIVANT. C'EST LE BUT NÉCESSAIRE QUE VOUS DEVEZ RÉALISÉ DANS VOTRE VIE.

IL Y A EU LE CHOIX SUR CETTE PLANÈTE, PLUSIEURS FOIS ET PLUSIEURS FOIS. ACTUELLEMENT VOUS AVEZ DE NOUVEAU CE CHOIX, DE L'ÂGE D'OR, MAIS NOUS SOMMES CES GARDIENS DE L'ÂGE D'OR CAR ILS VIENNENT, JE DIRAIS, D'UNE PLANÈTE DIFFÉRENTE, PLUS ÉVOLUÉE QUE LA VÔTRE, ET AU-DESSUS ET AU-DESSUS DE L'ÂGE D'OR, IL Y A ENCORE D'AUTRES SYSTÈMES ET CES ÊTRES, JE DIRAIS, DONNERONS LE DERNIER COUP DE POUCE, À CETTE TERRE, JE DIRAIS, AVEC VOUS-MÊMES, JE DIRAIS, ICI PRÉSENTS, TOUTE L'HUMANITÉ, SUR CETTE TERRE, ET CELA SERA UNE POUCÉE POUR, JE DIRAIS, LE CHANGEMENT DE CETTE MAGNIFIQUE PLANÈTE, POUR QU'ELLE SOIT COMME UN JOYAUX QUI ILLUMINE.

ELLE SERA ENTOURÉE, JE DIRAIS, DE TROIS, JE DIRAIS, SOLEILS MAIS ÉGALEMENT DE DEUX LUNES, SI BLANCHES EN ELLES-MÊMES, QU'ON POURRAIT DIRE DE L'ARGENT EN VOYANT. LES ASTRONOMES TROUVERONT LA PREMIÈRE LUNE, EN SOI-MÊME, CAR ILS IRONT, JE DIRAIS, AVEC DE NOUVEAUX, JE DIRAIS, INSTRUMENTS ET, COMMENT VOUS DITES, DES TÉLÉSCOPES ET DE NOUVEAUX OUTILS DE RECHERCHES QUI PERMETTRA, JE DIRAIS, D'ALLER À LA VITESSE AU-DELÀ DU SON, COMME VOUS LE FAITES, MAIS ENCORE AU-DELÀ DU SON, QU'ON APPELLE LE SON SILENCE.

ET CES GALAXIES, JE DIRAIS, ÉMANENT, JE DIRAIS, UNE LUMIÈRE COMME UNE ÉNORME ÉTOILE MAIS UNE ÉTOILE SI BRILLANTE, QU'ELLE FERAIT DEUX FOIS VOTRE TERRE. C'EST-CE QUI PERMET AUSSI QU'IL Y AIT LE JOUR SUR VOTRE TERRE OU SINON IL Y AURAIT UNE NUIT NOIRE. ON L'APPELLE LE SOLEIL BLANC

MAIS AUTOUR DE LUI IL Y A DES SOLEILS JAUNES. CES SOLEILS JAUNES C'EST-CE QUI PERMET DE FAIRE POUSSER LES ARBRES, DE MAINTENIR L'EAU SUR VOTRE PLANÈTE, AUSSI.

DANS CE NOUVEL ESPACE IL Y AURA BEAUCOUP DE TRANSFORMATIONS. L'ÂGE D'OR NE VEUT PAS DIRE SIMPLEMENT, LE MOT ÂGE D'OR MAIS C'EST BIEN PLUS QUE CELA. ELLE VA AVEC LES DÉCOUVERTES DE SCIENTIFIQUES ÉGALEMENT MAIS UNE CLARTÉ DANS L'ESPRIT EST NÉCESSAIRE POUR LE RÉALISER. L'ÂGE D'OR VEUT DIRE CHANGER D'ESPACE, CHANGER DE POINT FOCAL, DÉCOUVRIR UN AUTRE ESPACE, TOUT EN CONNAISSANT LE VÔTRE ET CET ESPACE EST TELLEMENT CLARTEUX ET IMMENSE, ET JE DIRAIS ÇA S'APPELLE ÉVOLUTION AUSSI, CAR EUX ONT DÉJÀ FAIT LE PASSAGE ET VOUS FEREZ LE PASSAGE.

VOUS NE SEREZ PAS ISOLÉS ET PERDUS SUR CETTE PLANÈTE. IL N'Y A PLUS DE QUARANTAINE COMME AVANT, C'EST FINI, OÙ SINON IL N'Y AURAIT PAS EU L'ÂGE D'OR. ET NOUS LES GARDIENS ANCIENS ET ANCIENS, DE L'ANCIEN NOYAU DE LA TERRE, EH BIEN IRONT DIFFÉREMMENT CAR CETTE PLANÈTE EST ASSEZ ÉVOLUÉE QUE VOUS RENCONTREZ CET ESPACE QUI VOUS AIDERA ET NOUS DEVONS, JE DIRAIS, ALLER DANS UN AUTRE ESPACE, JE DIRAIS, CAR L'ÂGE D'OR SERA POSÉ ET CET ÂGE D'OR PERMETTRA, JE DIRAIS UNE DÉCOUVERTE DE L'UNIVERS À L'INFINI.

MAINTENANT, JE DIRAIS, QUE LE PROCESSUS ARRIVE À SA FIN, À SA TERMINAISON ET IL Y AURA, DÉJÀ, JE DIRAIS, DES DÉCOUVERTES QUI SERONT ANNONCÉES DIRECTEMENT, CAR PERSONNE NE DÉTIENDRA LE SAVOIR. LE SAVOIR SERA À TOUTE L'HUMANITÉ, EN UNE SEULE FOIS. NOUS REVIENDRONS.

LE CONCILE DES VINGT-QUATRE VIEILLARDS,

MELCHISÉDECKS

REÇU EN DIRECT PAR MAITREYAKAÏ KARTIKEYAÏ CRISTAL DIAMANT

LE 17 SEPTEMBRE 2024, DONNÉ POUR CE TEMPS PRÉSENT



© SITE JOYAU-DU-CONCILE-INTERSTELLAIRE <https://www.joyau-du-concile-interstellaire.com/> - www.youtube.com/@JoyauDuConcileIntertellaire –
Maitreyakaï Kartikeyaï Cristal Diamant

VIDÉO : Message du Concile Interstellaire mis en vidéo

“AVÈNEMENT DE L'ÂGE D'OR” - cliquez sur ce lien

PRÉSENTATION du site Joyaux Interstellaire qui a été incorporé au site du JOYAU,
Message de présentation de la chaîne YouTube de Vidéos Interstellaires

© [HTTPS://WWW.JOYAU-DU-CONCILE-INTERSTELLAIRE.COM](https://www.joyau-du-concile-interstellaire.com)
- [@JOYAUXINTERSTELLAIRES](https://www.youtube.com/@JOYAUXINTERSTELLAIRES)

MAITREYAKAÏ KARTIKEYAÏ CRISTAL DIAMANT,
JOYAU DU CONCILE INTERSTELLAIRE,
OR EL LYON

TRANSMIS PAR LE CONCILE DES GRANDS ÊTRES SOLAIRES - REÇU
PAR OR EL LYON, EMISSAIRE DE NOTRE GALAXIE - DEPUIS SON
ORIGINE, DÉJÀ DEPUIS DES TEMPS ANCIENS

VOUS POUVEZ DIFFUSER LIBREMENT ET LARGEMENT À CONDITION
DE LAISSER LES MESSAGES VISUELS ET AUDIOS, FIDÈLES À LA
SOURCE ET TELS QUE REÇUS, MERCI –

KARTIKEYAÏ CRISTAL DIAMANT

joyau-du-concile-interstellaire - le phoenix et le dragon de jade • joyaux interstellaires